

PUBLICIDAD

Rincón de la Victoria

Marbella Estepona Mijas Rincón de la Victoria Vélez-Málaga Antequera Ronda

HUELGA EMT Convocatoria de siete días

Rincón de la Victoria avanza en la transformación digital de su Centro de Proceso de Datos Municipal

El objetivo de esta iniciativa es garantizar la prestación continua de los servicios informáticos, así como mejorar su eficiencia energética y su disponibilidad frente a cualquier eventualidad

[Rincón de la Victoria adapta su portal web de turismo para personas con dificultades visuales y mayores](#)

[Rincón entrevista a 1.104 alumnos para valorar el impacto de Internet en la salud de los jóvenes](#)

≡

Málaga **hoy**

Iniciar s





Gema Rubio Galo

24 de abril 2024 - 07:45



RINCÓN DE LA VICTORIA/ En un paso adelante hacia la modernización tecnológica, el [Ayuntamiento de Rincón de la Victoria](#) ha dado inicio a los trabajos para la **transformación digital de su Centro de Proceso de Datos Municipal**. Este proyecto, con un presupuesto de **218.655,55 euros**, se ha financiado íntegramente a través de los fondos europeos Next Generation, en el marco del [Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia \(PRTR\)](#).

El objetivo de esta iniciativa es garantizar la prestación continua de los servicios informáticos municipales, así como mejorar su eficiencia energética y su disponibilidad frente a cualquier eventualidad. **Pablo Pardini**, concejal de Nuevas Tecnologías, ha destacado que esta actuación "no solo mejorará el rendimiento y la seguridad de los sistemas actuales, sino que también implementará un sistema de respaldo para asegurar la continuidad operativa en caso de fallos".

El alcalde de Rincón de la Victoria, **Francisco Salado**, ha expresado su satisfacción por el inicio de este proyecto, enfatizando su importancia para la ciudadanía y el personal municipal. Salado ha subrayado la relevancia de esta acción dentro del marco más amplio

del PRTR y la colaboración con la Unión Europea, destacando los beneficios "en términos de mejora, seguridad y eficiencia energética que aportará a la comunidad".

La ejecución del proyecto está a cargo de la empresa ASAC Comunicación S.L., adjudicataria del mismo. Las labores comprenden el suministro e instalación de una nueva plataforma de virtualización, la migración de la información existente, así como la configuración y puesta en marcha de sistemas de respaldo tanto local como en la nube, aprovechando la infraestructura de virtualización actual (VMware y Veeam). Se ha estimado que estas tareas podrían concluir para **finales del mes de mayo**.

Esta iniciativa se inscribe dentro de la Línea 4 del programa de subvenciones destinadas a la transformación digital y modernización de las administraciones locales del PRTR, respaldado por la Unión Europea a través de los fondos Next Generation.

TE PUEDE INTERESAR

La Policía alerta de la vuelta del viejo timo de la mancha en el centro de Málaga

El pleno extraordinario de Rincón de la Victoria aprueba la reducción del IBI: baja de 0.73 a 0.68 para 2025

Estas son las horas en las que se esperan más lluvias en Málaga este viernes por la DANA

Síguenos en [Whatsapp](#), [Instagram](#) o apúntate a alguna de nuestras [Newsletters](#).

Temas relacionados

Ayuntamiento de Rincón de la Victoria

Solar: lo que significa para usted la ley aprobada este miércoles...

Si eres propietario de una vivienda en una de estas 13 provincias, podrías ser elegible para una prima. De hecho, el Congreso de los Diputados aprobó este miércoles una ley que permite a los propietarios instalar...